



学校だより

くがに森



宜野湾市立大謝名小学校
令和7年3月19日
第22号
学校長 玉寄 誠

総括目標：「一人一人の個性が生き、豊かな人間性と創造力に富む心身共に健全な児童の育成」
(スーパー大謝名っ子) (思いやりのある子)(よく考え行動する子)(最後までがんばる子)

第49回 卒業式

昨日の令和7年3月18日(火)第49回目の卒業式が行われました。

卒業生には、常日頃より「6年生が学校を支えている!」「6年生が学校をより良くする!」と、伝えてきました。楽しむところでは思いっきり楽しみ、話を聞くところでは、静かに聞く事ができる、メリハリがあり、切り替え早く、臨機応変に対応できる、頼もしくて素敵な卒業生。

大謝名っ子が「元気に登校!楽しい学校!」で毎日過ごすことができたのは、卒業生が学校のリーダーとして、常にキラキラと輝いていたからです。大謝名小学校は、卒業生に支えられていました。

その卒業生が巣立っていくのは寂しい事ですが、卒業生が守り続けた伝統は、5年生以下の後輩達にしっかりと、引き継がれていくことでしょう。

卒業生のみなさん、本当に卒業おめでとうございます。

※写真は、スクリレ等でご確認ください。



卒業を祝う会

令和7年3月17日(月) 6年生の卒業を祝い、6年間過ごした学び舎(校舎)と、お世話になった先生方や友達、後輩に感謝の気持ちを込めて、5年以下の子ども達の教室前を、卒業生が歩く「卒業を祝う会」が行われました。

卒業式の日、5年生以下は休日となるため、5年生以下の在校生も、手を振ったり「おめでとう」と伝えたりして、卒業生を祝福してくれました。

※写真は、スクリレ等でご確認ください。

修了式及び離任式

令和7年3月19日(水)1校時に修了式、4校時に離任式が行われました。

修了式では、1年生から5年生までの全児童の修了が認定され、学級担任から「よい子のあゆみ」を受け取りました。

離任式では、小学校18名、幼稚園6名、合計24名の職員が、大謝名幼稚園・小学校を離れる事になりました。

1年間 ありがとうございました

本日の修了式及び離任式をもちまして、令和6年度の学校教育課程が終わります。

保護者の皆様におかれましては、1年間、大謝名小学校を支えてくださり、大変感謝いたします。

本当にありがとうございました。

今後とも、大謝名小学校が「地域と共にある学校」「魅力ある学校」となりますよう、学校教育活動へのご支援とご協力を、引き続きよろしく願いいたします。